



Ken Salazar, buen interlocutor entre México y Estados Unidos: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México, se dio una vuelta a la Cámara de Diputados, fue a saludar al presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**. Estuvieron muy sonrientes y apapachadores. Esto dijo Monreal con respecto a la visita de Ken Salazar: "Para mí el embajador Ken Salazar fue un embajador convertido en un buen interlocutor entre México y Estados Unidos. La mayor parte de sus acciones fueron institucionales y fueron respetuosas".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1zAKsK_CEFzn0nGZF?e=D1d2XV